



# 田植えを体験したよ！

7月5日(水)  
ひまわり組

園庭横に作っている農園の田んぼへ行き、田植えを体験しました。「じいちゃん、田んぼでお米作っとる！」と話をし、田植えについて少し知っている子もいましたが、「田んぼの中に入って、手で苗を植えるよ！」と話すと、「え〜！」と驚いていました。初めは泥の感触が気持ち悪くて「あんまりやりたくないなあ」と嫌がっていた子もいましたが、友だちがどんどん田んぼの中に入って行くのを見て、「がんばれ〜！！」と応援しているうちに「僕も！！」とやってみることができました。足が泥に埋まってしまい、なかなか抜けずに転んでしまうのでは？と予想していましたが、どの子も転ばずに苗を植えることができました。やってみるうちに楽しくなってきたようで、「もう一回やる！」と友だちと交代で何度も田んぼの中に入り、苗植えを頑張っていました。

農園は今週いっぱい完成する予定です。田んぼの他にも畑ができる場所や、色々な果物の木が植えてあるのを見て、「何の木かなー？」「ぶどうがなってる♡」と、楽しみにしている子ども達でした。

足が抜けにくいそう〜！

中に入るの、ドキドキ…！



最後まで「もっとやいた〜い！」と頑張りました♪みんなお疲れ様〜！

田植えで泥まみれになったので、そのまま園庭で泥んこ遊びも楽しみました！土や砂や水の感触をたっぷりと味わうことができました♪

楽し〜い！

協力して、水が流れる道を作っていました！



寝転がったら気持ちいいよ〜★